

## **Mahasiswi KKN Unimal Ajak Guru MIS Ujung Temetas Membuat Media Pembelajaran dengan Aplikasi Smart Apps Creator**



mahasiswi Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kolaborasi dan Reguler kelompok 259, Suci Nur Hidayah dari Program Studi Pendidikan Kimia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh memiliki program kerja di MIS Ujung Temetas yaitu pelatihan membuat media pembelajaran berbasis Android dengan Smart Apps Creator. Foto: ist

**UNIMALNEWS | Takengon** - Dengan adanya keterbatasan media pembelajaran, guru harus menyiapkan diri untuk mampu memberikan modul maupun media pembelajaran berbasis digital agar bisa diakses siswa kapanpun dan dimanapun.

Sebagai bentuk pengabdian masyarakat, mahasiswi Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kolaborasi dan Reguler kelompok 259, Suci Nur Hidayah dari Program Studi Pendidikan Kimia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh memiliki program kerja di MIS Ujung Temetas yaitu pelatihan membuat media pembelajaran berbasis Android dengan Smart Apps Creator.

Pelatihan tersebut dilaksanakan pada hari Rabu (15/06/2022) lalu yang diikuti oleh 5 guru Madrasah Ibtidaiyah Swasta (MIS) Ujung Temetas Timangan Gading, Aceh Tengah .

Suci Nur Hidayah kepada Unimalnews, Selasa (28/6/2022) mengatakan, pelatihan sesi 1 diisi dengan materi pengenalan Smart Apps Creator secara umum beserta fiturnya. Para guru terlihat sangat antusias mengikuti pelatihan ini karena sebagian besar mereka masih asing dengan aplikasi Smart Apps Creator.

“Para guru juga senang setelah mendengar bahwa manfaat Smart Apps Creator tidak hanya untuk membuat media pembelajaran, akan tetapi bisa juga untuk membuat pembelajaran lebih menarik dan lain-lain,” katanya.

Selanjutnya, pada sesi ke-2 Suci Nur Hidayah menyampaikan materi pembuatan video pembelajaran berbasis Smart Apps Creator. Setiap guru fokus menghadap laptop dan didampingi mahasiswa untuk mengantisipasi adanya kesulitan.

“ Saya memberikan contoh video pembelajaran yang ia buat menggunakan Smart Apps Creator. Kemudian para guru dibantu untuk membuat video pembelajaran dengan Smart Apps Creator secara bersama-sama,” ungkapny.

Ia menambahkan, pada sesi terakhir, dilanjutkan dengan pelatihan membuat media pembelajaran interaktif menggunakan Smart Apps Creator. “Pada sesi ini, para guru sudah terlihat semakin terampil menggunakan fitur-fitur Smart Apps Creator karena pada umumnya pada pembuatan media ini hampir sama dengan membuat video pembelajaran yang telah dipelajari sebelumnya,” pungkas Suci.[tmi]

**Tanggal:** 28 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),